



**Abgeordneter  
Harald Kühn**

**Abgeordneter  
Thomas Holz**

## PRESSEMITTEILUNG

2. April 2025

### **Kulturfonds Bayern unterstützt Michael Ende gewidmete Veranstaltungsreihe**

„Wir freuen uns, dass die GaPa Kultur gGmbH zur Durchführung des Festivals *Michael Ende. Tage der Fantasie* eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 40.000 Euro erhält.“, erklären der Landtagsabgeordneten Harald Kühn und Thomas Holz nach der heutigen Sitzung des Ausschusses für Staatshaushalt und Finanzfragen, in dem über die Mittel des Kulturfonds Bayern für das Jahr 2025 im Bereich Kunst beraten und entschieden wurde.

Die GaPa Kultur gGmbH plant ein jährlich wiederkehrendes spartenübergreifendes Festival „Michael Ende. Tage der Fantasie“ zu etablieren. Erstmals sollen die „Michael Ende. Tage der Fantasie“ vom 18. – 21. September 2025 in Garmisch-Partenkirchen stattfinden. Geplant sind dabei ein Raum der Illusion, Lesungen, Theateraufführungen, Konzerte und ein Mitmach-Programm für Kinder und Jugendliche.

Um dem kulturellen Leben in allen Landesteilen zusätzliche Impulse zu geben, hat die Bayerische Staatsregierung im Jahr 1996 den Kulturfonds Bayern geschaffen. Aus Mitteln des Kulturfonds werden seither jedes Jahr weit über hundert innovative Projektideen und Kulturprojekte in ganz Bayern gefördert.

**Bayerischer Landtag  
Maximilianeum  
81627 München**

**Telefon: (089) 4126 – 2333  
Telefax: (089) 4126 – 1333**

**Stimmkreisbüro  
Sonnenstraße 46  
82380 Peißenberg**

**Telefon: (08803) 900 – 8722  
Telefax: (08803) 900 – 8723**

**harald.kuehn@csu-mdl.de  
www.harald-kuehn.de**